

紅葉していた校庭の桜の葉も散り、日ごとに肌寒さを感じる季節となりました。10月4日(木)には学校種目のみ実施した東小学校運動会へ、多くの保護者にご来校いただき、ありがとうございました。また、閉会式後の後片付けではPTA役員・評議員をはじめ多くの方々にご協力いただきました。ありがとうございました。現在、東小学校では、学習発表会にむけて準備を進めています。学習発表会で練習の成果を発揮しようと、どの学年も頑張っています。ご家庭でも、ぜひ励ましの声をかけていただくようお願いします。

修学旅行・社会見学に行ってきました

10月10日(水)11日(木)に6年生が奈良・京都に修学旅行に行きました。東大寺・金閣寺などの歴史的建造物や重要文化財を直接見学することで、写真や資料では味わえない驚きや歴史の重みを感じることができました。また、10月10日(水)に1年生が名古屋港水族館に、10月12日(金)には4年生が木曽三川公園に社会見学に行きました。現地のスタッフから話を聞いたり、様々な体験をしたりすることで教室ではできないことをたくさん学んできました。修学旅行や社会見学での気づき・感動を今後の学習に生かしていきます。



講師を招いたり、訪問したりして考えを深めました

10月3日(水)に校外から講師を招いて5年生が認知症サポーター講座を行いました。また、10月10日(水)10月17日(火)には3年生、4年生が尾張農林水産事務所から講師を招いて木づかい講座(森林についての学習)を行いました。2年生はあぐりん村やござらっせ・ボランティアセンターを訪れ、地域で働いている方々と自分たちとの関わりについて学習しました。専門的な立場からの話を聞きくことで子どもたちは自分の考えを一層深めることができました。今後も講師を招いたり、施設を訪れたりして子どもたちの学習を進めていきたいと考えています。



家庭推進事業を行いました

10月16日(月)PTA研修部主催で家庭推進事業(ヨガ講座)を行いました。参加者は、講師の指示に従って、日常生活ではなかなか動かさない筋肉や関節に負荷をかけながら様々な動きを行いました。講座終了時には心身ともにリフレッシュすることができました。

